

Anuncian gestiones para acelerar pago de finiquitos de extrabajadores de Apicoop

PAILLACO. Alcalde oficiará a Superintendencia de Insolvencia.

El alcalde de la comuna de Paillaco, Cristian Navarrete, anunció una serie de gestiones ante la Superintendencia de Insolvencia y Reemprendimiento y el liquidador concursal designado para liquidar los bienes de la que fuera la cooperativa apícola Apicoop, con el fin de acelerar

el pago de los finiquitos pendientes de 30 extrabajadores.

“En mayo del año pasado, nos enteramos que Apicoop despidió sin aviso previo y sin el pago de los derechos laborales a 30 trabajadores y en septiembre, se declaró en insolvenza económica. Hace algunos días, pusimos a disposición

de los extrabajadores a nuestro equipo jurídico para que hiciera la indagatoria sobre en qué etapa se encuentra el proceso liquidatorio, lo que permitió enterarnos que el liquidador ha vendido una serie de propiedades y bienes, generando un fondo de \$468.217.012, lo que supera con creces la deuda

con los extrabajadores, que asciende a \$218.494.845”, explicó Navarrete.

El jefe comunal agregó que “ante esta situación oficiaremos a la Superintendencia de Insolvencia y Reemprendimiento y al liquidador, para que se haga efectivo lo antes posible el pago a los trabajadores. Presionaremos en esta línea y vamos a



EL JEFE COMUNAL SE REUNIÓ CON LOS AFECTADOS POR ESTA SITUACIÓN.

evaluar otras medidas y acciones para ir el apoyo de los trabajadores y trabajadoras”.

En representación de los

extrabajadores, Solange Flores, exencargada de Recursos Humanos de Apicoop, agradeció el apoyo del municipio. **csg**